

《单词百科:crawfish是什么意思?crawfish怎么发音?crawfish的解释和用法》

英语单词crawfish是什么意思?crawfish怎么读?crawfish怎么发音?简答网为您整理了crawfish的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



crawfish怎么读

crawfish的读音:[kr :f]

crawfish的意思

1、n.小龙虾;

crawfish的近义词

1、back away 为了让出地方而后退，由于害怕而后退;不愿考虑;

2、back out 不遵守（诺言、合约等）;打退堂鼓;

- 3、crayfish n.淡水螯虾（肉）；龙虾；
- 4、langouste n.龙虾；
- 5、pull back（使）（某人，尤指一组士兵）撤出阵地；

crawfish的双语例句

- 1、We'll just have to crawfish out of shaking hands with them.

我们只有结束跟他们的友好关系。

- 2、Some can swim, as for instance, fishes, molluscs, and crustaceans, such as the crawfish.

一些能游泳，就如，鱼，软体动物，甲壳动物，例如小龙虾。

- 3、Crawfish, like shrimp or lobsters, belong to the scientific Crustacea.

小龙虾和虾或龙虾一样，在科学上属于甲壳纲动物。

- 4、Their hard outer shell, called the exoskeleton, does not grow with crawfish and is shed periodically.

它们坚硬的外壳，叫做外骨骼，不会随着小龙虾的成长而生长，而会周期性脱落。

- 5、Small, shallow ponds have been stocked with red swamp crawfish and are managed for commercial production.

又小又浅的池塘里挤满了克氏螯虾，并被用于商业化的养殖。

- 6、It was studied that Red Swamp Crawfish growing and laying eggs fed with different forage prescription.

研究了不同饵料配比条件下克氏原螯虾生长和抱卵的情况。

- 7、The initial report indicate it was lead to a cleaning powder used to clean the crawfish.

有说小龙虾本身就是病菌的温床，有说是洗虾粉造成的。

- 8、We'll have to crawfish out from meeting with him; He backed out of his earlier promise.

我们必须要从见他的活动中撤退; 他从他早些时候的.

9、Used in shrimp and crawfish.

使用在虾和小龙虾.

10、Baolong possesses a long history and exquisite skill for crawfish products processing.

宝龙龙虾有着悠久的加工历史和精湛的加工技术,以其独特的风味、佳的品质,多次获得国际五星金奖,被瑞典国定为传统节日的专供产品.

11、Baolong crawfish comes from the Doulong Port, Dafeng City.

宝龙龙虾取用于中国第一个生态平衡市大丰市斗龙港.

12、Exports: fish and crawfish, rum, salt, chemicals, fruit and vegetables.

出口: 鱼和小龙虾, 朗姆酒, 盐, 化工, 水果蔬菜.

13、Louisiana is the nation's leading producer of shrimp, oysters, crabs, crawfish and alligators.

路易斯安那州是美国虾、螃蟹、蛤蜊、小龙虾及短吻鳄最主要的产地.

14、We'll have to crawfish out from meeting with him.

我们只有结束与他的会面.

以上是简答网为您整理的crawfish怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于craw

fish的用法、crawfish的释义

、crawfish的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/crawfish>